

## Suchtsack

Bei diesem Projekt besucht die Präventionsbeauftragte des Gesundheitsamtes Freyung-Grafenau die 6. Jahrgangsstufe mit einem Sack, dem sog. „**Suchtsack**“. In diesem Sack befinden sich Dinge, die mit Sucht zu tun haben. Im Laufe des Workshops dürfen die Schüler\*innen die verschiedenen Gegenstände heraussholen und es wird darüber diskutiert, aufgeklärt und interaktiv gearbeitet.

Das Präventionsprojekt „**Suchtsack**“ wird vom Gesundheitsamt angeboten und zielt darauf ab, dass sich Jugendliche mit dem Thema Sucht auseinandersetzen. Es werden Handlungsalternativen gezeigt, um Suchtverhalten zu verhindern sowie über Anlaufstellen informiert, die Hilfe aus der Sucht anbieten.

